

EPARGNE DES FRANÇAIS : LA RÉPONSE DE L'AFER À MADAME LA DÉPUTÉE SANDRINE ROUSSEAU

A la suite des déclarations de Madame Rousseau, le Président de l'Afer, Gérard Bekerman, réagit à la proposition de la députée NUPES de « *reprendre la main sur notre dette quitte à contraindre les épargnants* »

« L'Afer a une autre idée à suggérer à Mme Sandrine Rousseau. Plutôt que de songer à spolier l'épargne des Français, pourquoi Madame Rousseau n'a-t-elle pas songé, au point où elle en est, à aller piller 3 000 milliards d'épargne que les épargnants américains, gros détenteurs de notre dette, ont constitués ? Cela protègerait 22 millions de Français, modestes jeunes et personnes âgées et, surtout cela rapporterait plus !

Ce n'est pas son argent. C'est le nôtre. Nos économies d'une vie. Le fruit du travail de gens modestes, de leurs parents, de leurs grands-parents, pour une retraite décente, un pouvoir d'achat suffisant. Chère Sandrine, comment voulez-vous que l'assurance vie finance l'écologie si vous nous prenez tout ?

L'Afer ne fait pas de politique. Elle est responsable de près de 60 milliards de l'épargne des Français et de ses 2 millions de bénéficiaires. Elle ne peut donc que condamner de la façon la plus ferme des propos qui appellent à les en spolier.

Non, l'épargne n'a pas à être « *contrainte* ». Elle doit être libre pour la France et les Français. »